

KINOABEND

MATTER OUT OF PLACE



© Mirjam Wiekert/amp

Mittwoch
28. Juni 2023
19.30 Uhr

Schwarzach
Haus der Vereine

Freier Eintritt

**Müll an den Stränden, Müll auf den Bergen.
Am Meeresgrund und tief unter der Erde.**

MATTER OUT OF PLACE ist ein Film über unsere Abfälle, die bis in die hintersten Winkel unserer Erde vorgedrungen sind.

Nikolaus Geyrhalter folgt dem Müll quer über den Planeten und zeigt dabei das ewige Ringen der Menschen, dieser Unmenge an Abfall Herr zu werden.

Ein Film von Nikolaus Geyrhalter, A 2022, 106 min.